

Forums pour les consommateurs

SORTIR DU CRACK

Par Profil supprimé Posté le 11/07/2018 à 08h43

Bonjour

Je fume du crack depuis 2 ans rechute dépense inconsidérée je comprends pas qu'on soit pas pris en charge en cure rapidement.

Merci

1 réponse

Profil supprimé - 20/07/2018 à 22h16

Slt, quand tu crois être dans un désert médical ..(bin oui tu es en plein été les gens sont en congés aussi..) tu peux essayer d'aller prendre l'air..aller voir la mer ou l'océan..tu es loin de ça ? À moins que tu sois déjà en cure !!..Bonne journée à toi..